

1月10日(火)／交通指導員初出動式  
児童・生徒の安全を守るために

生涯学習センター（大字大島）にて、令和5年杉戸町・宮代町交通指導員初出動式が行われました。両町長および杉戸警察署副署長、関係機関の方々の立会のもと、総勢23名の交通指導員の服装点検等が行われました。

危機管理課



交通指導員は、登校時の立哨指導や交通安全教育等を行い、児童・生徒の安全を守るために日々活動しています。

1月12日(木)／自転車交通安全教室  
交通事故の恐ろしさを再現

広島中学校（大字堤根）にて、全校生徒を対象に「スクエア・ストレイト教育技法による自転車交通安全教室」を開催しました。スタントマンが交通事故を再現し、「ヒヤリ・ハット」する場面を体験しました。

危機管理課



この教室を通じて、交通ルールを守る大切さを再認識していました。

12月20日(火)／民生委員感謝状伝達式  
地域の身近な相談役として貢献

民生委員・児童委員を退任された方に対する「感謝状伝達式」が行われました。令和4年12月1日に全国一斉にすべての民生委員・児童委員が改選となり、町では71名のうち、21名が任期満了に伴い退任され、それぞれ感謝状が贈られました。

福祉課



12月1日からの新たな委員はP7をご覧ください。

12月26日(月)～1月11日(水)／杉農生制作の門松展示  
新年の幕開けを飾る

役場第三庁舎玄関前に、杉戸農業高等学校造園科生徒が制作した門松が1対展示されました。日本の伝統文化の継承を目的として、今回で13回目を迎えました。年末年始にかけて来庁される方々を華やかに出迎えました。

管財契約課



生徒代表コメント：左右対称に揃えて制作するのが難しかったです。多くの皆さまに見ていただければと思います。

12月2日(金)～4日(日)／障がい者週間記念事業  
尊重し支え合う共生社会を目指して

すぎとピア（大字堤根）にて、第15回杉戸町障がい者週間記念事業を開催しました。障害者週間（12月3日～9日）を記念して、町では、障がい者団体の活動展示やすぎとアールブリュット展、記念イベント等を開催し、多くの方が来場されました。

福祉課



「ふるさと」を杉戸中学校吹奏楽部の演奏にあわせて、手話でも歌いました。

12月17日(土)～18日(日)／修読旅行for中高生  
修「読」旅行で本を読む楽しさを再発見！

町立図書館（大字大島）にて、中・高校生を対象とした学生特別企画「修読旅行for中高生」が初開催されました。人気のない図書館に宿泊するだけでなく、様々な企画で本を読む楽しさを再発見していました。

町立図書館



当日は5名の中高生が参加し、普段は体験できない図書館への宿泊や様々な企画を満喫しました。

12月18日(日)／人権・男女共同参画推進講演会  
性の多様性を学ぶ

すぎとピア（大字堤根）にて、性の多様性に対する理解と認識を深めていただくために、ダイバーシティ信州 会長小泉涼さんを講師に迎え、性の多様性についての講演をいただきました。

人権・男女共同参画推進課



当日は37名の方が参加し、参加者からは「まずは相手の個性を知ることが、性の多様性を理解する第一歩！とても印象に残りました。」などの感想がありました。

11月22日(火)／人権の花運動  
思いやりの心や感謝する心を育む

杉戸小学校（内田2丁目）にて、越谷人権擁護委員協議会杉戸部会より、「人権の花運動」の一環として、草花等の贈呈が行われました。草花の栽培を通じて、協力し合うこと、相手の立場に立った思いやりや感謝する心を育むことを目的としています。

人権・男女共同参画推進課



町内全小学校にパンジーの苗が贈られました。

11月24日(木)／杉戸ロータリークラブ寄贈  
児童の安全な登校のために寄贈されました

杉戸ロータリークラブ様から、登校中の児童への交通事故を防止するため、スクールゾーンの時間帯を大きく記載されたバリケード10台を寄贈いただきました。

危機管理課



(写真左から)窪田町長、中川会長

窪田町長コメント：スクールゾーンでの車両の誤進入を防げるほか、児童が安全に登校できる環境を確保することができるため、有効に活用させていただきます。

11月27日(日)／町内一斉投げ捨て空き缶・ビン拾い  
みんなで街をきれいに！

杉戸町および杉戸町コミュニティづくり推進協議会の主催により、町内各所で空き缶・ビン拾いが行われました。多くの皆様のご協力により、普段は気が付かないところまできれいになりました。

住民協働課



収集した空き缶・ビン等の量は、1tトラック約20台にもなりました。ご協力ありがとうございました。



宿場の賑わいが3年ぶりに復活！

12月4日(日)／日光街道杉戸宿（旧日光街道沿）

日光街道杉戸宿「宿場まつり」が開催されました。子どもたちが働くことの面白さを学ぶ「みんなで作ることも夢の商店街」、「杉戸宿フォトラリー」、「うまいもの市」「アグリマルシェ」など様々なブースが出店していました。会場にはたくさんの来場者で賑わい、イベントは大盛り上がりでした。（広報特派員 渡辺 光子）



大きなじゃがいもがごろごろ！

11月27日(日)／杉戸第三小学校区（大字堤根）

三葉子ども会恒例のいも掘りが行われました。毎年さつまいも掘りでしたが、今年はじゃがいもです！「デジマ」という秋じゃがの品種だそうです。地域の方が8月27日に54株植え付け、収穫の日を迎えました。大きなじゃがいもがたくさん！親子で楽しむ姿を地域の方たちも笑顔で見守っていました。

（広報特派員 木村 沙織）

